Smoker, welchen das Rauchergesetz egal ist



The Pitmasters mit Beatrix und Franz Ertl aus Stockerau schlugen wieder zu. Foto: privat

STOCKERAU (fd). Die allererste Austrian Smoker Competition, organisiert von Doppelgrillweltmeister Adi Matzek, rief auch das Stockerauer Grillteam "The Pitmasters", personifiziert durch Beatrix und Franz Ertl. Adi Bittermann, Wolfgang und Markus Arndt, Bernhard Dziuba und Viktor Samwald. zum großen Grill Spirit Festival an die glühende Holzkohle. Und, wie nicht anders zu erwarten, brachten sie den Pokal für einen ersten Platz nach Stockerau.